

Treinta artistas locales participarán en la 3ª Muestra de artesanía navideña de Petrer

18/12/2015



Portillo junto a las organizadoras de la muestra | Jesús Cruces.

La asociación cultural Más que art de Petrer ha organizado su 3ª Muestra de artesanía navideña. Esta actividad tendrá lugar durante el fin de semana en la Plaza Azorín, a las espaldas del Ayuntamiento, donde 30 artesanos locales ofrecerán sus productos originales y únicos a los visitantes para que sorprendan con sus regalos navideños.

Una de las artesanas, Remedios Barba, destaca que están "muy contentas del avance que hemos tenido como artistas, la gente a través de esta actividad puede ver y comprar nuestros productos".

Este año, además se instalará una carpa en el centro

para la realización de talleres de globoflexia, pintacaras, magia y manualidades a cargo del Doctor Clown.

El concejal de Cultura, Fernando Portillo, recalca que "se trata de una muestra de gran valor en la que los vecinos podrán disfrutar del arte local".

Las elecciones generales del próximo 20 de diciembre han obligado a trasladar este acto a la Plaza Azorín, pues en las anteriores ediciones se ha realizado en la Plaza de Baix. Esta muestra se podrá visitar el sábado 19 de diciembre en horario de 17 a 22 horas y el domingo día 20 de 10 a 21 horas.

Actividades culturales navideñas

Portillo además presentó una serie de actividades que se celebrarán durante la Navidad. El grupo local "Los Marchosos" ofrecerán un concierto el próximo martes 22 a las 20 horas en el Centro Cultural en el que interpretarán 16 canciones, algunas de ellas navideñas e inéditas.

La Asociación Musical Virgen del Remedio ofrecerá un

concierto por primera vez en Navidad, será el próximo 27 de diciembre a las 12:30 horas en el Teatro Cervantes.

Los más pequeños podrán disfrutar del 11º Festival de títeres "Marionetari" del 27 al 30 de diciembre. Este año se realizarán cuatro talleres, tres de ellos a cargo de grupos teatrales locales. Los días 27 y 29 serán en el Centro Cultural, mientras que el 28 y 30 se realizarán en el Horno Cultural. El precio de la entrada es de tres euros.